

Stage à Milan



Du 18 au 23 décembre

12 jeunes de la Ligue PACA étaient sélectionnés,
5 joueurs de San Marino, 8 jeunes du groupe Milanais,
et plusieurs relanceurs lors de chaque séance étaient à
disposition pour le bon fonctionnement du stage .

Les atouts du stage

La présence de Yang Min

Le stage à Milan fût très enrichissant pour l'ensemble des pongistes.



Les échanges favorisant l'émulation de groupe, tous les stagiaires ont Profité de ce séjour et nous avons tous apprécié ces quelques journées au centre Bonacossa.

Un voyage très plaisant avec un groupe dynamique qui a bénéficié de la présence de Yang Min (ancien numéro 17 mondial).

Les échanges avec YANG MIN (raquette en main), et les retours sur sa carrière et sa formation de joueurs ont permis de mettre plein d'étoiles dans les yeux de nos jeunes, et de donner un élan de motivation pour bien commencer l'année 2016.

Les jeunes dormaient tous ensemble dans des préfabriqués situés dans le centre sportif et les conditions d'hébergement (Douche commune, chambre de 4) ont contribué à favoriser et améliorer l'esprit de groupe.



Deux sorties ont été organisées pour découvrir le centre de Milan (Le Château, Le Dôme, La Scala, le marché de Noel ...).
Un stage à refaire où l'organisation était au top !

SCAGLIA Quentin